
会会会会    議議議議    録録録録    

会議名称 令和元年度タウンミーティング 記録者 財政課 課長補佐 

日  時 令和元年７月１６日（火） 午後７時～午後８時３０分 

会  場 上田集落センター 

出 席 者 町 ：町長、副町長、教育長、参事兼総務課長、参事兼財政課長、 

企画振興課長、財政課長補佐（書記） 

住 民：１８人 

会議内容 １ 開会 

２ 町長あいさつ 

３ 出席者紹介・開催趣旨説明 

４ 第二次宝達志水町総合計画基本構想等の説明 

５ 意見交換 

６ 閉会 

会議結果 ●質問 

本町が金沢市のベットタウンの最北だと思うが、ベットタウンの考

えはあるか。 

 

○回答（町長） 

住宅地はこれから増やしたい。まとまった面積も考えているが集落

の近くに小さい宅地も分譲したい。集落の人とコミュニケーションを

取りながら、うまくやっていけるのではないか。空き家に関しても利

活用を図りたい。また、子育て世代の家族のために、子どもの遊び場

も作りたい。 

 

●質問 

宝達地区の子どもは試験で良い成績を取っているとのことだが特別

やっていることはあるのか。 

 

○回答（教育長） 

特別なことはしていない。教育は人であり、良い先生が良い成績を

生むと考えている。 

 

○回答（町長） 

夏から、町で東大生を呼んで勉強会を行う。また、町で学習塾のよ

うなことも行いたい。 

 

 



●質問 

宝達高校は絶対に残すということだが、宝達高校に普通科ではなく、

特色のある科を作ればどうか。看護大学の付属高校的な高校を作れば

どうか。 

 

○回答（教育長） 

看護大学の付属的な高校などのご意見は、将来の夢として考えたい。

今は地元から一人でも多くの子どもを集めたい。 

 

●質問 

小学校の統廃合が４年かかる説明を 

 

○回答（教育長） 

場所が決定してから、校名、校歌の決定、改築等に係る工事費の補

助金申請等、事務的な流れとして、中学校などの実績から、４年が必

要です。 

 

●質問 

基本構想（案）３頁に４０～５０歳代の住んでいて不満なところが

記載されているが、若い人たちが住むとなった時、この不満なところ

をどうすればよいか考えているのか。また、下水道の分担金はもっと

増えると考えたら、将来は不安ではないか。 

草刈り等地域の活動は５年は持たないのでは。そういう不安なこと

が多々ある中で、町は宝達山、なぎさドライブウェイなど、きれいな

自然の活用と言っているが、サテライトオフィスなど具体的に今後ど

うすれば良いか考えているのか。 

 

○回答（町長） 

サテライトオフィスは視野に入れている。医療費の軽減なども考え

ている。大胆な発想があり、やらなくてはいけないことしてやってい

きたい。 

 

○回答（副町長） 

今月２９日に婚活セミナーを開催します。４０歳代の人を結婚させ

るのは正直難しく、若い人たちに力を入れた方が成果は良いというデ

ータがあり、そうしたデータを踏まえて今後の展開を考えたい。 

 

 

 

 



●質問 

住んでいて不満なところに、買い物が不便とあるが、若い人と違い

高齢者は１日３食の買い物が不便になっている。交通弱者の高齢者が

簡単に１日３食の買い物が出来るようなことを考えて欲しい。 

 

○回答（町長） 

移動販売なども検討したい。町が社協と連携して考えたい。 

 

●質問 

宝達保育所の跡地に子どもが遊べる公園を作れないか。 

 

○回答（町長） 

子どもの遊び場はもう少し広いところで、立派なものを作りたい。

宝達保育所の跡地は宅地にしたい。 

 

●質問 

コミュニティバスは、もう少し目的地へ行く際の時間短縮が出来な

いか。 

 

○回答（町長） 

スクールバスの空き時間を利用しているため仕方がない。 

 タクシーをもう少し安く、利用しやすくしたいと思っている。 

 

○回答（企画振興課長） 

来年度、町の交通網計画を見直すので検討する。 

 

●質問 

コミュニティバスのバス停を利用者が少ないと言って、無くすのは

いかがなものか。隣の地区まで行っているのに素通りされては困る。 

 

○回答（参事兼総務課長） 

利用者が少ない場合、時間短縮を図るためバス停の削減を行った。 

 

●質問 

 中学校のバスはなぜ、志雄地区だけで押水地区はだめなのか。 

 

○回答（参事兼総務課長） 

宝達中学校は、旧押水中学校跡に建てた。旧押水中学校はスクール

バスが運行されていなかったので、現在のような形になっている。 

 


